
 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

やすらっ子 
霧島市立安良小学校 

令和６年１２月 13日 

令和６年度  第８号 
 

学校だより 
。 

子どもたちが毎日学校に行く理由

は 校長 松元美和 

全国的に不登校が増加する中でも，本校の子どもたちは，体調不良や特別な用事以外

は，毎日全員登校してきます。時にはいろいろな思いを抱えて，行きたくないと思うこと

もあると思います。それでも毎日学校に行くのはなぜでしょうか。 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桑木家の教育方針で育った栄美里さん。その才能が花開いたことに納得のご講演でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なぜ毎日学校に行こうと思うの？ 
（アンケート実施：R6.11.20 調査対象：本校全児童 24名） 

※ 複数回答あり 

 

楽しいから。（３人） 

昼休みが楽しいから。 

みんなが遊んでくれるから楽しい。 

友達がいるから。 

友達に会えるから。（２人） 

友達がいて楽しいから。 

友達と遊びたいから。 

友達と一緒に遊んだり話したりして楽しいから。 

友達と遊んだりおしゃべりしたりできるから。 

友達とお話ししたいから。 

昼休みに友達と遊ぶため。 

仲良く楽しく遊んだりできるから。 

学校がにぎやかだから。 

勉強するため。 

勉強しないと良い大人になれないから。 

頭が良くなりたいから。 

連続して休んだら，勉強がわからなくなるから。 

行かなかったら勉強が遅れるし，家はお留守番だから。 

かけ算やいろいろな授業を習って頭が良くなるから。 

私の将来の夢を叶える（社会で成功する）ために勉強しに行く。 

学校に行かなかったら親に怒られるから。 

休むのは良くないから 

義務教育で行かなきゃいけないから。 

給食が美味しいから。 

給食が美味しいし，にぎやかだから。 

給食がいいなと思う日は行きたい。 

走るのが楽しみだから。 

家の方が好き。でも遠足，運動会，学習発表会は行きたい。 

楽しさと仲間が原動力！ 
昨年の児童総会で，子どもたちが「全校で遊ぶ日」

をつくりたいと提案し，可決。毎週火曜日の昼休みは

全校で遊ぶ日になりました。火曜日は，給食がゆっく

りペースの子も，苦手な食材がある子も，張り切って

食べてさっと片づけ，昼休み開始時刻には嬉々として

校庭に集合しています。 

 今年の児童総会では，「みんなで給食を食べる日」を

提案し，可決。楽しみを創り出す素敵な子どもたちで

す。また，運動や行事なども，子どもたちにとってや

りがいのある楽しみのようです。 

 友達の存在や，一人一人にとって楽しく過ごせる居

場所があることが，学校に向かう力になっています。 

勉強したい！ 

 子どもたちは一人一人，できるようになりたい気持

ちで一杯です。「わかった！」「できた！」と，学びが

感動や喜びになるよう，私たち職員も更に日々研鑽を

積み，授業に取り組みます。 

おいしい給食！ 

廊下に掲示してある献立表を眺めるのが日課にな

っている子どもたち。給食時間が待ち遠しいようで

す。給食センターのおいしい給食がありがたいです。 

ご家族の支え！ 

 元気に登校する時も，登校を渋る時も，ご家族の温

かな笑顔や声かけが大きな力になっている姿を何度

も見てきました。子どもが安心して一歩踏み出せるよ

う支えてくださっているご家族に感謝申し上げます。 

 

 これからも，こどもたちにとって学校が安心と喜び

の居場所であるよう，子どもたちの声に耳を傾けて温

かな環境づくりに努めてまいります。 

 



今月もいろいろな活動に頑張りました 

 

【緑風園訪問】（３・４年生） 

緑風園で高齢者と一緒

に折り紙をしたり、風船

バレーをしたりして楽し

みました。「めっちゃ喜ん

でくれました」と参加し

た児童も大喜びでした。 

【交流給食】(全学年) 

 １・２年生，３・４年生が，それぞれ高学年と交流給食

をしました。いつもと違う家庭科室。いつもと違うメンバ

ー。ちょっと違う雰囲気で楽しい時間を過ごしました。 【安良保育園訪問】 

（クラブ活動） 

 クラブの時間を使って保

育園で遊びを通した交流を行

いました。 

【人権教室】 

（５・６年生） 

人権擁護委員を招いて

人権学習を行いました。

友だちのよいところをお

互いカードに書きました。友だちの書いたよいところを見

て，自分のよさにも気付くことができました。 

学校便りに紹介できない子供

の姿を更新しています。 

ぜひご覧ください。 

【児童総会】（全学年） 

児童総会では，学校をよくするために自分たちでできることを提案し，

全校で話し合いをしました。なかでも，高学年の提案理由は，実際調べた

ことをグラフ等にまとめて発表することで，説得力が増しました。それぞ

れのテーマについて，子どもたちは，自分なりの理由を考えて賛成・反対

意見を伝え合うことができました。 

【緑の活動】(全学年) 

「安良緑の少年団」で「いのちの森づ

くり」に参加し，森をつくるための植

樹をしました。「あんなに働く子ども

たちは感心だね。」という参加者の言

葉が印象的でした。 

 

卒業式・入学式を彩るために「一人一

鉢」や「安良っ子班の花壇」の花植えを

行いました。 

今年は秋が短く，あっという間に冬が

到来しました。春の訪れとともに，植え

た花々が咲き誇る日が待ち遠しいです。 

 

【今月の topics】  

 

８(水)３学期始業式 

11(土)土曜授業・校内席書会 

   うちどくの日 

   PTA空き缶・空き瓶回収 

   家庭教育学級 

16（木）鹿児島県学習定着度調査（5年） 

   英検（ESG）（６年） 

17（金）鹿児島県学習定着度調査（5年） 

21(火)避難訓練（火災）・ＰＴＡ役員会 

30(木)新一年生体験入学 

31(金)横川中入学説明会 

 1月の行事予定 

安良小 
ブログ 


